



La Mongie Dimanche 18 mars : on est bien arrivé

publié le 18/03/2018 - mis à jour le 19/03/2018

!

Les montagnards du collège Guiton ont fait un long et bon voyage sans encombre. Ils ont découvert une neige abondante qui augure une belle semaine de ski. Mais avant cela, une séance d'essayage du matériel pour être fin prêt demain matin.

Le programme du soir se résumera ensuite à un bon repas et... un gros dodo réparateur.

A demain pour de nouvelles aventures.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.